

Service régional et départemental de la communication interministérielle

Rouen, lundi 29 juin 2015

COMMUNIQUE DE PRESSE

Un engagement national et régional pour une politique interministérielle en faveur de l'égalité entre les femmes et les hommes

Pierre-Henry Maccioni, préfet de la région Haute-Normandie, préfet de seine-Maritime, et 56 partenaires (*) engagés pour l'égalité ont signé ce jour la programmation interministérielle pour les droits des femmes et l'égalité entre les femmes et les hommes (PIDFE).

Le Gouvernement a fait de l'égalité entre les femmes et les hommes un principe structurant de l'ensemble de son action. L'égalité entre les femmes et les hommes est au coeur du projet de société incarné par le pacte républicain.

En Haute-Normandie, la programmation interministérielle pour les droits des femmes et l'égalité entre les femmes et les hommes - PIDFE – développe au plan régional la politique publique d'égalité. Elle décline les orientations du Comité interministériel aux droits des femmes et vise à rendre visible les engagements pour l'égalité entre les femmes et les hommes des partenaires publics et privés.

La PIDFE 2015 – 2018 s'inscrit dans la continuité du Plan régional stratégique 2011- 2013 en faveur de l'égalité entre les hommes et les femmes.

Elle offre dans un document unique une vision d'ensemble de la prise en compte de l'égalité entre les femmes et les hommes dans l'action de l'État au plan régional et départemental. Elle met en lumière également les projets des collectivités publiques, des associations, des organisations privées qui s'engagent pour l'égalité femmes – hommes.

La PIDFE décrit, informe, engage les partenaires et garantit la structuration et le développement d'actions dans la durée. Elle organise la dynamique partenariale instaurée dans la région Haute-Normandie et dans les deux départements de la Seine-Maritime et de l'Eure et conforte les acteurs locaux à poursuivre leur mobilisation.

Cette programmation permet de mesurer les avancées pour la mixité et l'égalité dans tous les domaines de la vie : travail, santé, culture, sport, études... Le réflexe de l'égalité est attendu dans toutes ces sphères, il doit devenir au XXI ème siècle un réflexe prioritaire, au profit d'une société plus juste et mieux organisée.

Les 56 partenaires signataires s'engagent chacun à dresser le bilan des 85 actions présentées à l'occasion d'un comité de pilotage à mi-parcours, qui sera réuni par la délégation régionale aux droits des femmes et à l'égalité entre les femmes et les hommes. Le réseau des référents désignés par chacun des partenaires assure la continuité de l'information quant à la mise en oeuvre des actions.